

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をありがとうございます。

生徒会も後期の新体制が発足し、新しいスタートをきっています。懇談や期末テストもあり、落ち着いた学校生活を送ってほしいと思います。今年度、六中はISS(インターナショナルセーフスクール)の認証を取得するために、これまでの取組みをまとめ、11月8日(月)にオンラインで海外の先生方へ報告します。

その他、以前にもご連絡いたしました、例年実施しております「ふれあい祭り」「土曜参観」は、本年度も中止しています。ご了承ください。

※給食を始め、様々な取組みや生徒の姿を紹介していますので是非ご確認ください⇒



松原市PTA協議会より令和3年度の非行防止啓発活動事業の「のぼり」が届きました。市PTA協議会が市内の保護者・児童生徒を対象に非行防止のための標語を募集していました。

今年度は

“大人や子どもも関係ない 間違っただけをしたら素直に『ごめんなさい』”
です。市内小中学校で作っているキャラクターの紹介もされています。

～ 「こころの再生」府民運動 ～

大阪府では、あいさつ運動に取り組むすべての学校をのぼり等の配布を通じてサポートしています。のぼりは、本校職員玄関にも立て掛けています。先の見えないコロナ禍の中で、今一度、地域・学校が1つになり、子どもたちへ働きかけていくことが必要であると思います。新しい取組みを実施するのではなく、今おこなっている



PTA あいさつ運動や朝お子さんを見送る際に近所の児童生徒がいれば、同じように「おはよう」「行ってらっしゃい」など声かけをおこなうことも地域で子どもを見守る1つであると思います。



3年も延期になっていた学年競技を行うことができました。声をかけあい、精一杯楽しみました。

